

Gracias de la V. Madre Ana de S. Agustín

MADRID.—15 de Agosto de 1933. Reverenda Madre de Carmelitas Descalzas; Habiendo tenido a mis tres hijos enfermos, y a una sobrina con pulmonía, hice una novena a la V. M. Ana, ofreciéndole cinco pesetas, si sanaban. Hoy que todos están completamente bien, cumplo gustosa lo ofrecido, deseando lo envíen al P. Vice-Postulador de la Causa de Beatificación de la misma, en Villanueva de la Jara. Elisa Arenas.

ALICANTE Octubre de 1933.—Con muchísima satisfacción envié a ese Santo Convento, de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara, 10 pts. para la Venerable M. Ana de S. Agustín, por haberme curado de una grave enfermedad, habiéndola invocado con fe y confianza; fe y confianza que nunca perderé, por ser la prueba evidente, ya que al presente el estado de mi salud es perfecto. ¡Mil gracias a la Venerable! Rafael Aura Santonja.

LA RODA (Albacete).—14 de Octubre de 1933. Mandamos 10 pesetas por haber obtenido una gracia, pedida a la Venerable Ana de S. Agustín. María y Sacramento Pastor.

El Reverendísimo P. Reverino de Santa Teresa, Prefecto Apostólico de Urabá (Colombia) mandó el 11 de noviembre de 1933, 22 pesetas, para la Causa de nuestra Venerable.

X, 7 noviembre 1933.—Entrego para la Causa de Beatificación de la Madre Ana de S. Agustín 25 pesetas, en agradecimiento por haber curado a mi hijo de la enfermedad de garganta, gracia que atribuyo a su intercesión, y haberme librado a mí de una tribulación muy grande. Una devota.

LA GINETA (Albacete). 13 noviembre 1933.—Por un favor recibido median-

te la intercesión de la Venerable Madre Ana de San Agustín, agradecida mando 5 pesetas. Ana Rosina Pérez

X.—Por una gracia que creo haber recibido de la V. M. Ana de S. Agustín, doy dos pesetas de limosna para su causa. Una devota.

Otra persona dió también en la misma fecha 5 pesetas para nuestra Venerable como gratitud por otra gracia o favor recibido.

LA JARA, (Cuenca). 19 noviembre 1933.—Reconocida a un favor recibido doy dos pesetas para la Venerable. Vicenta Peñaranda.

GRANADA, 15 noviembre 1933.—Mi querida M. Priora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Una señora envía, por mi conducto, 5 pesetas, para la V. M. Ana de San Agustín, dándole gracias por un favor recibido. Suya afíma. en Jesús de Teresa. Asunción de S. Juan de la Cruz, Priora.

En esta misma fecha, una persona devota, que oculta su nombre, pero que está muy reconocida a nuestra Venerable, por un favor recibido, dá, para su pronta Beatificación, 15 pesetas.

QUINTANAR DEL REY, (Cuenca). 27 noviembre 1933.—Con motivo de entrar mi hijo en quintas, para el servicio militar, lo encomendé a la V. M. Ana de San Agustín y tanto me favoreció en este caso que, le mando 5 pesetas de limosna. Ana María Seis.

LA GINETA, (Cuenca). 26 noviembre 1933.—Por gracias que he recibido de la Venerable Ana de S. Agustín le mando 10 pesetas en reconocimiento. Josefina García.